



# Heimatverein „Alt-Ahrweiler“ e.V.

GEMEINNÜTZIGER VEREIN  
AUSGEZEICHNET MIT DER EHRENPLAKETTE DES LANDKREISES AHRWEILER

HEIMATVEREIN „ALT-AHRWEILER“ E.V. MARKTPLATZ 21 53474 AHRWEILER

## **Stiftung von Hildegund Bäumlner an den Heimatverein „Alt-Ahrweiler“**

*Frau Hildegund Bäumlner, geb. Käufer erhielt von ihrem Vater – Lehrer Käufer – anlässlich ihrer Übersiedlung nach Brasilien im Jahr 1950 ein tropensicher eingebundenes Fotoalbum mit ca. 130 Bildern aus Ahrweiler, überwiegend Bilder vor 1939.*

*Frau Hildegund Bäumlner lebt nun, hochbetagt, in einem Seniorenstift in Nettetal.*

*1936 bis 1939 war sie Sekretärin des Kurdirektors bei der Kur AG.*

*1939 bis 1945 dienstverpflichtet.*

*1945 bis 1948 Übersetzerin und Sekretärin beim franz. Kreiskommandanten.*

*1950 bis 1965 übersiedelte sie nach Brasilien, dort wurde auch ihr Sohn geboren, der heute hoher Polizeioffizier in Wuppertal ist.*

*ab 1965 arbeitet sie unter Verkehrsdirektor Künstler 11 Jahre im Kur und Verkehrsverein.*

*Frau Bäumlner übergab dem Heimatverein neben der Fotostrecke, Briefe ihres Vaters aus 1944 / 1945, in der er ihr die Situation zum Kriegsende hier im Ahrtal schilderte.*

*Ein wertvolles Zeitdokument.*

*Eines der Projekte des Heimatvereins ist die ehrenamtliche Mitarbeit im Stadtarchiv im Blankartshof. Aus den Reihen seiner Mitglieder helfen dort mehrere Damen und Herren unter Anleitung des Stadtarchivars bei der Archivierungsarbeit mit.*

*So lag es auf der Hand, das Fotoalbum Bäumlner und ihre Briefe in die Obhut des Stadtarchivs zu geben. Inzwischen sind sie dort archiviert.*

*Über die Projekte des Heimatvereins kann sich informiert werden unter  
[www. Alt-Ahrweiler.de](http://www.Alt-Ahrweiler.de)*